
三本木スマートインターチェンジ地区協議会 会議録（要旨） 

 

 

１．開催日時 平成２９年７月５日（水）午後３時００分～午後３時５５分 

 

２．開催場所 大崎市三本木保健福祉センター ふれあいホール 

 

３．出席委員 １６名 

 

４．議  事 報告第１号 平成２８年度活動及び取り組み報告について 

       議案第１号 平成２９年度の取り組み（案）について 

       その他 別紙資料 

 

５．内  容 

（１）挨  拶 

  ＜大崎市長＞ 

 

（２）議  事 

  ＜事務局＞ これより議事に入りますが，協議会規約第６条第１項の規定により， 

会長が議長となり議事を進めさせていただきます。 

 

＜議 長＞ 報告第１号平成２８年度活動及び取り組み報告について事務局より説 

明致させます。 

 

＜事務局＞ アンケート結果，分析も含め説明。 

 

＜議 長＞ 皆様方からご質問・御意見を頂戴したい。なければ２９年度の活動計 

画の時，アンケート調査のご意見として頂戴できればと思う。また，中 

座を致しますので進行は小田原副市長にお願い致します。 

 

＜議長代理＞ 続きまして，議案第１号平成２９年度の取り組み案について事務局 

      より説明お願いいたします。 

 

＜事務局＞ 事務局説明 

 

  



＜議長代理＞ 議案第１号についてご意見・ご質問等ございますでしょうか。ただ 

いま提案させて頂きました今後のとりくみについて，了承頂くことに 

ご異議ありませんでしょうか。 

 

＜委 員＞ 異議なし。 

  

<議長代理 > 異議なしと認め原案のとおり承認することといたします。続きまして， 

その他について事務局より説明をお願いいたします。 

 

   ＜事務局＞ その他資料について説明 

 

＜議長代理＞ ただいま，事務局より説明のありましたその他について，御意見ご 

質問はございませんか。 

 

＜委 員＞ 意見なし。 

 

＜議長代理＞ その他以外全体でのご意見等ございませんでしょうか。 

 

＜委 員＞ 三本木は国道に入るアクセスが若干不明で，アンケート調査にも表れ 

ていると思うので，看板の大きさももっと見やすくなればいいと思う。 

 

＜事務局＞ 看板等につきましては昨年修繕等行ったところです。現地設置個所を 

観ながら，大きさ更新等修繕機会がありましたら，その辺を考えながら 

対応して行きたいと思う。 

 

＜委 員＞ 県道から曲がりくねった道路を行くとわからない。交差点を創っても 

らって，まっすぐ持っていく道路を可能であれば検討お願いしたい。 

 

＜事務局＞ 皆様方から分かり辛いという意見や，国道から入って結構遠く下りへ 

     行く道の問題も有る。宮城県さんネクスコさんと相談しながら対応でき 

る範囲で対応させていきたいと思う。 

 

＜委 員＞ 今年３月に書面決議の際に要望しておりました。国道４号から入って 

の道のりパンフレットについて。 

 

 



＜事務局＞ ３月の書面決議の時ご意見として，２９年度事業計画の中で考えます 

と回答させていただいた。全体的な利活用方針案の策定の中で考慮して 

いきたい。 

 

   ＜議長代理＞ その他よろしいでしょうか。今回の整備効果につきましては今後皆 

様のご協力を頂きながら進めて行きたいと思います。 

          本日の資料の公表ですが規約第７条第６項により，協議会の会議は， 

原則非公開とし，委員の承認を得て，会議資料及び会議録を公表する 

ことができるとありますので，皆様にお諮りしたいと思います。議案 

書及び整備効果について，公表してよろしいでしょうか。 

 

＜委 員＞ 一同了承 

 

（３）閉  会 

 

 


